

## 年頭のことば

### 横芝町議会議長 鈴木繁



すが、議会人一同更に情熱をかたむけて難局の打開のために尽力することをお誓いいたす次第であります。もとより議会は、いかなる難題をも乗りこえて、町民のため奉仕する責任が課せられております。

昭和五十年の年の始めにあたり議会を代表し、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

町民の皆さんおめでとうございります。新年を迎えた皆さんとともに新春を寿ぎ、あわせて皆さん限りなきご発展とご幸福をお祝いでありますことは私のもつとも喜びとります。

議会活動の良否は直ちに町政に反映するものであり、町民の福祉に重要な影響をもたらすものであります。従いまして、私達は議会人としての誇りと町民の代表者である責任を自覚しつつ良識に基づくところであります。年の改まるとともに私達議会人もお互に堅い信念のほどを誓いあい、町民の皆さんが豊かでより幸福な生活ができ楽しい日々を送ることがでありますよ。意を新たにして努力いたす所存であります。現今の社会情勢は経済の改革がさけばれてお断行されつつあります。こうした高度成長経済から安定成長経済へと、いわば経済のひきしげがなかの自治体運営はますます多難の局面を迎えるものと予想されま

— 868 —

ならなければなりませんので、強く留意して参りたいと思っております。

議会は皆さんと共に考え、また行動し世論の現状を把握し、行政を通じてこれを推進し、一步確実に精進いたして参る決意であります。自らは微力ではありますが、幸い議員各位の献身的な活動と事務局職員の努力により着実なる実績をあげており、今後共に皆さんの要望にこたえられます。

尚、当面の課題としては、一教育実績の向上と社会教育の進展、一真の福祉行政の推進と事業の進展

## 二月一日現在で農業調査が行われます

二月一日には、全国いつせいに農業センサスが行われます。この

忘れることなく皆さんのご期待に添うよう不斷の努力をして参ることこそ当然であります。それには町民の皆さんの議会に対するご理解を得ることこそ必要欠くべからざるものであります。ために議員ひとりひとりが常に良き町民の友として、声を声として、心を心として大切にうけ入れ膝を交えて語り合い、皆さんとの緊密なる連携となることはもちろん、県なり國なりでいろいろの施策、特に農業を発展させるための施策を行います。

その調査の結果は町づくりの基礎となることはもちろん、県なり國なりでいろいろの施策、特に農業を発展させるための施策を行います。二月一日に行われる農業センサスはそのため

展

一生活環境の整備計画と推進

一新農政の着目と実行

一商工業者の不況対策と振興対策

以上の諸問題に一層力らして其の実現を期する所存であります。

で、町民の深いご理解をいただき議会運営のために、また、町政発展のために、旧年に倍しご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

昭和五十年は、皆様方にとつてよりよき意義ある年でありますよう念じつつ、ご健勝とご多幸をお祈りして年頭のご挨拶といたします。

海保さんは、三十四年以来毎月一回町の養護老人ホームを訪れ、年寄りの理髪をサービスしていいた善行で今回社会奉仕賞が贈られました。

海保さんは、三十四年以来毎月一回町の養護老人ホームを訪ね、年寄りの理髪をサービスしていいた善行で今回社会奉仕賞が贈られました。

よりよき意義ある年でありますよう念じつつ、ご健勝とご多幸をお祈りして年頭のご挨拶といたします。

昭和五十年は、皆様方にとつてよりよき意義ある年でありますよう念じつつ、ご健勝とご多幸をお祈りして年頭のご挨拶といたします。

**新設の県「社会奉仕賞」**

県は、施設慰問や社会奉仕活動を永年続いている町のかくれた善行者を発掘し、功労をたたえるための「千葉県社会奉仕賞」を新設しました。この第一回の受賞者八名が決まり、横芝町新島（道貫）の海保能夫さんが選ばれました。海保さんは、三十四年以来毎月一回町の養護老人ホームを訪ね、年寄りの理髪をサービスしていいた善行で今回社会奉仕賞が贈られました。

の基礎的統計調査です。調査員の方が皆様のお宅をお訪ねし、調査票に基づいていろいろ質問いたしますが、この調査の趣旨を御理解の上、御協力くださいますようお願いいたします。なお、調査票に書かれたことは、統計をつくるためにだけ使われるもので、その他の目的に使うことは法律で固く禁じられておりますから、ありのままをお答えくださいますようお願ひいたします。又、調査の内容については、おおむね次のようになります。世帯員数などを調査いたします。世帯員数及び各世帯員の就業状況、経営耕地面積・作物別の収穫面積・家畜や蚕の飼養状況・農用機械の所有状況・農産物の販売状況